

L' Argentine présidera le Groupe des Pays Fournisseurs de Matériels Nucléaires



Buenos Aires, 17 janvier (RHC-PL)- L' Argentine présidera pendant la période 2014- 2015, le Groupe de Pays Fournisseurs de Matériels Nucléaires, qui est formé de 48 pays ayant fait des avancées sur les affaires nucléaires.

Le groupe a pour objectif de contribuer à la non prolifération des armes nucléaires au travers de réglementations pour les exportations de ces matériels , afin que cette technologie ne soit pas utilisée à des fins bellicistes.

L'ambassadeur argentin en Autriche et représentant permanent auprès des organismes Internationaux à Vienne, Rafael Mariano Grosi, a été désigné pour présider ce groupe à partir de la moitié de cette année.



Radio Habana Cuba